

## NOTA DE PRENSA

### LEXUS LBX BITONO, REINTERPRETADO EN TEXTIL CON ARTESANÍA TAKUMI



Más información: <https://www.lexusauto.es/estilolexus/marca/lexus-lbx-bitono-reinterpretado-en-textil-con-artesania-takumi>

#### Ver galería de imágenes

- *Takumi Academy* es un homenaje a los maestros *Takumi* con los que Lexus cimienta todo el proceso de producción.
- En esta ocasión, el artista Jorge Parra se une a *Lexus Takumi Academy* con un proyecto muy personal inspirado en el Lexus LBX Bitono.
- Para conocer más de *Takumi Academy*: <https://www.instagram.com/lexusspain/reels>

El artista Jorge Parra se une a *Lexus Takumi Academy* con un proyecto muy personal inspirado en el Lexus LBX Bitono. El lienzo, en algodón orgánico, es uno de los pijamas de su colección Monsieur Parra Suite en los que plasma en color negro y amarillo las formas geométricas de un tablero de *backgammon*, todo ello pintado a mano como lo harían los maestros *Takumi*.

El broche final de esta pieza exclusiva son los gemelos con la forma del logo de Lexus, que le dan el toque final a la pieza, transformándola de un pijama a un mono de piloto de carreras de principios del siglo XX.

Para ver el proceso de creación haz click [aquí](#).

## JORGE PARRA: UN VIAJE ENTRE ÉPOCAS Y ESTILOS

**Jorge Parra, Madrid, 23 de abril de 1990, desde pequeño mostró su pasión por el arte, transformando las paredes de su casa en lienzos improvisados. Hoy en día, es un artista multidisciplinar cuya obra abarca desde la pintura mural hasta la escenografía, el arte plástico y la dirección cinematográfica. Con una energía creativa que no conoce límites ni fronteras, su trabajo es una mezcla vibrante entre lo clásico y lo contemporáneo, donde lo antiguo se encuentra con lo nuevo en cada trazo y en cada imagen.**

Desde muy joven, Jorge se sintió atraído por la grandeza de épocas pasadas, especialmente por el siglo XVIII y los primeros años del XX. Artistas como Jean Cocteau, Federico García Lorca, Maruja Mallo, Zuloaga, Goya y Murillo dejaron una huella profunda en su manera de entender el arte. En su obra se encuentran ecos de lo simbólico, lo poético y lo revolucionario, y cada pincelada es una conversación entre el pasado y el presente, entre lo que fue y lo que puede ser.

La influencia del neoclasicismo, con su elegancia y armonía, se fusiona con la vanguardia de la Escuela Bauhaus, cuyos principios funcionales y modernos resuenan en su manera de abordar el espacio. En el cine, Jorge se deja inspirar por los mundos complejos y emotivos de los grandes directores italianos como Pasolini, Visconti y Fellini, además de las atmósferas profundas del cine francés.

Lo que realmente distingue a Jorge Parra es su capacidad para mezclar todas estas influencias con una mirada fresca, cercana y vibrante. Su estilo, profundamente marcado por la luz y la calidez del Mediterráneo, es un canto a la vida, al color, a la energía del momento presente. Es su propia forma de reinterpretar el arte, creando una obra que no solo respeta el legado del pasado, sino que dialoga con el futuro de una manera única y siempre innovadora.

Ha trabajado para algunas de las marcas más prestigiosas del sector del lujo, como Cartier, Bvlgari, Dior, Jo Malone, Ruinart, La Mer, Karl Lagerfeld, entre muchas otras, que han confiado en su creatividad para llevar sus visiones a nuevas alturas.

Pero más allá de las marcas y los reconocimientos, lo que define a Jorge Parra es su amor profundo por la historia, la cultura y la vida misma. Cada obra que crea es una declaración de ese amor: una invitación a viajar en el tiempo, a descubrir nuevas narrativas visuales y a conectar con el espectador en un nivel visceral y profundo. Día tras día, sigue desafiando los límites de la creación, dejando una huella que perdura mucho después de que su arte haya sido contemplado.



## TAKUMI ACADEMY

Para homenajear a los artesanos *Takumi*, Lexus ha creado *Takumi Academy*, en la que cuenta con maestros artesanos locales que crean piezas exclusivas en sus diferentes disciplinas, inspiradas en los vehículos Lexus.

Celia Somoza, ceramista, ha creado una escultura basada en el nuevo Lexus RZ; El Espartero de Plata, artesano del esparto, ha elaborado un volante del mismo modelo de Lexus y La Tapicera, experta en tapicería creativa, ha diseñado una funda para el maletero; Miriam Álvarez (Penajewels) ha diseñado un par de pendientes con la forma de la ventanilla del UX; Lorena Erre de Santeu, ha imaginado una vela de soja aromática inspirada en el Japón tradicional; Cristina Velasco ha producido unas ruedas de papiroflexia; el escultor Ángel Cañas ha hecho una escultura de neumáticos reciclados; Blanca Valls customizó una serie de zapatillas Converse con motivos de la cultura nipona; Brianda Fitz James ha restaurado unas mesillas de noche para darles una segunda vida; el ilustrador Gonzalo Muñoz ha realizado un tunnel book inspirado en el LBX; Carlos Almández ha pintado una de sus características obras en rotring® y acuarela; Julietta Álvarez ha hecho en arcilla un jarrón basándose en los valores de artesanía y sostenibilidad, María Melero ha pintado un lienzo a base de acrílicos, gouache y óleo en barra sobre un papel 100% algodón y la repostera Alma Obregón endulza el proyecto con una tarta de queso japonesa elaborada con ingredientes de proximidad y decorada con flores comestibles de su propio jardín.

## ACERCA DE LEXUS

Lanzada en 1989, Lexus se ha consolidado como una marca de referencia mundial gracias a su búsqueda de la perfección, la excelente calidad de sus productos y su avanzada tecnología, como el innovador sistema Lexus Hybrid Drive. Además, su concepto único de servicio al cliente excepcional refuerza su posición en el mercado Premium.

Lexus combina valores tradicionales como la incomparable calidad de fabricación, el lujo interior y la tecnología de última generación con su filosofía de diseño L-finesse, un elemento clave en su posicionamiento como una marca global única y deseable.

Hoy en día, Lexus es el primer -y único- fabricante de automóviles Premium del mundo que ofrece una gama completa de vehículos electrificados. Esta incluye modelos híbridos como el LM 350h, LS 500h, RX 500h Turbo, ES 300h, UX 300h, NX 350h y el nuevo LBX; modelos 100% eléctricos como el UX 300e y los nuevos RZ 300e y RZ 450e; y modelos híbridos enchufables como el nuevo NX 450h+ y RX 450h+. Además, toda la gama cuenta con Lexus Relax, que ofrece 1 año de garantía o 15.000 km renovables hasta 15 años, reflejo de la plena confianza de Lexus en la calidad de sus vehículos.